

Nailhac : Une grande famille autour de Berthe

Écrit par Michel Pitout - Mis à jour Samedi, 10 Juin 2017 11:16



Une grande famille autour de Berthe... La famille Jouffre du Pilier de Nailhac s'est réunie dimanche 4 juin pour la cinquième année consécutive. La descendance de Louis et Berthe Jouffre, neuf enfants, dix-neuf petits enfants, treize arrière-petits-enfants et une arrière-arrière-petite-fille, répartis aux quatre coins de France ainsi qu'à Barcelone, ont pris un très grand plaisir à se retrouver à la salle des fêtes pour évoquer souvenirs et projets autour d'un bon repas de façon à profiter de nos bons produits régionaux élaborés par le traiteur de Hautefort Jackie Lévy. Ce sont les 90 ans de Berthe qui furent à l'origine de ce rassemblement familial lors du week-end de la Pentecôte en 2013.